

FAGDE - Gestores del Deporte nº 24

<https://www.fagde.org/>

KAIT debate sobre el 'binomio deporte-derecho' de la mano del Catedrático Juanjo Álvarez



El pasado mes de octubre se celebró en Eibar una **tertulia-cena** organizada por la **Asociación Vasca de Gestores del Deporte (KAIT)** en la que se debatió sobre la especificidad del **deporte en el marco del Derecho Europeo**.

Fue el **Catedrático de Derecho Internacional Privado de la UPV/EHU Juanjo Álvarez**, a su vez secretario de **Globernance** (Instituto para la Gobernanza Democrática) el encargado de introducir la cuestión con su conferencia sobre **'El binomio deporte-derecho'**.



Iñaki Ugarteburu (de pie, derecha) presenta a Juanjo Álvarez antes de la charla

En su intervención, **Álvarez** consideraba que "debe desmitificarse y relativizarse el alcance y extensión de la denominada 'excepción' del deporte" y que si bien la "industria generada en torno a la explotación de eventos y de ligas profesionales no puede ser tratada como la siderurgia", es necesario poner "coto a excesos, a abusos de posición dominante, a flagrantes vulneraciones del principio de libre competencia, y reivindicar la plena vigencia de los principios básicos del ordenamiento jurídico en su proyección sobre los operadores intervinientes en este sector".

Tras la ponencia de Álvarez y el posterior coloquio, en el que intervino el **presidente de KAIT, Iñaki Ugarteburu**, los asistentes pudieron disfrutar de una cena en una **sociedad gastronómica** de la villa guipuzcoana.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/revista-fagde-no24/kait-debate-sobre-el-binomio-deporte-derecho-de-la-mano-del-catedratico-juanjo-alvarez?elem=285715>